

# **Au fil de l'Évangile de mercredi : L'amour d'une mère**

Commentaire du mercredi de la 2ème semaine de Carême. « Ordonne que mes deux fils que voici siègent, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche, dans ton Royaume ». Cette demande de la mère de Jacques et Jean, aussi simple qu'audacieuse, nous montre la générosité d'une mère qui veut le meilleur pour ses enfants : qu'ils soient le plus près possible du Seigneur.

**Évangile (Matthieu 20, 17-28)**

En ce temps-là, Jésus, montant à Jérusalem, prit à part les Douze disciples et, en chemin, il leur dit :

« Voici que nous montons à Jérusalem. Le Fils de l'homme sera livré aux grands prêtres et aux scribes, ils le condamneront à mort et le livreront aux nations païennes pour qu'elles se moquent de lui, le flagellent et le crucifient ; le troisième jour, il ressuscitera. »

Alors la mère des fils de Zébédée s'approcha de Jésus avec ses fils Jacques et Jean, et elle se prosterna pour lui faire une demande. Jésus lui dit :

« Que veux-tu ? »

Elle répondit :

« Ordonne que mes deux fils que voici siègent, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche, dans ton Royaume. »

Jésus répondit :

« Vous ne savez pas ce que vous demandez. Pouvez-vous boire la coupe que je vais boire ? »

Ils lui disent :

« Nous le pouvons. »

Il leur dit :

« Ma coupe, vous la boirez ; quant à siéger à ma droite et à ma gauche, ce n'est pas à moi de l'accorder ; il y a ceux pour qui cela est préparé par mon Père. »

Les dix autres, qui avaient entendu, s'indignèrent contre les deux frères.

Jésus les appela et dit :

« Vous le savez : les chefs des nations les commandent en maîtres, et les grands font sentir leur pouvoir. Parmi vous, il ne devra pas en être ainsi : celui qui veut devenir grand

parmi vous sera votre serviteur ; et celui qui veut être parmi vous le premier sera votre esclave. Ainsi, le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude. »

---

## Commentaire

Dans l'Évangile d'aujourd'hui, la mère de Jacques et de Jean, deux des apôtres les plus proches de Jésus, fait une apparition en force devant le Maître. Elle se prosterne devant lui et lui adresse une requête aussi simple qu'audacieuse : "dis que mes deux fils siègent dans ton Royaume, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche" (v. 21).

Bien que l'évangéliste ne dise rien, on peut imaginer que le Seigneur, en entendant cette demande, soit rempli

de tendresse pour cette femme. La réponse qu'il lui donne semble un peu dure, mais le Seigneur a aimé l'audace de la mère et finit par lui poser une nouvelle question, à laquelle la mère - cette fois, avec ses enfants - répond affirmativement.

Jésus, sentant peut-être une possible et logique erreur humaine, les corrige, affirmant la primauté de la volonté de Dieu et de l'attitude de service de la part de ceux qui "sont au-dessus".

Aujourd'hui, il nous reste le courage de cette femme qui n'a pas hésité à montrer au Seigneur avec simplicité le désir le plus profond qu'elle ressentait dans son cœur. Une demande qui n'était pas pour elle-même mais pour ses enfants, qu'elle aimait beaucoup plus qu'elle-même.

Combien de réponses généreuses de tant de personnes qui ont tout quitté pour suivre le Maître ont été

précédées et accompagnées d'une généreuse ouverture de la part de leurs parents pour qu'ils puissent suivre Jésus là où il les conduira !

Pablo Erdozain // Jeremy Mc Knight - Unsplash

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/gospel/au-fil-de-levangile-de-mercredi-l-amour-d-une-mere/> (18/02/2026)